

大仙市立太田北小学校 学校報

2023. 4. 1 4 〈No.2〉 文責(校長:鈴木)

始 業 式

6日(木)、始業式が行われました。校長からは、つぎ の2つのことをがんばってほしいと話しました。

1つ目は「夢をもち、それに向かって、チャレンジしてほしい」ということです。WBCに出場した村上選手でさえ、「現実を見た方がいい」と言われたそうです。でも、自分の心は自分で決めることなので、自分なら絶対できると信じて前に進んできたそうです。子どもたちにも自分を信じてがんばってほしいと話しました。2つ目は「太田を好きになって、いつも笑顔で過ごしてほしい」ということです。太田のよさ「地域花壇」「国見ささら」「紙風船」



そして本校の「音楽劇」を今年も思いっきり笑顔で楽しんでほしいと伝えました。

式に臨む在校生のみなさんの姿は、とても立派でした。児童代表の発表は、6年生の〇〇〇 さんでした。6年生らしいすばらしい発表でした。

入 学 式

11日(火)の入学式では、緊張しながらも新入生3名の表情の中に、1年生になった喜びがあふれていました。担任の先生から一人一人が名前を呼ばれ、全員立派に「はい」と返事ができました。太田北小学校「国見の子」の仲間入りを実感できた瞬間でした。上級生のお兄さん・お姉さんとの交流や新しい勉強、様々な行事を通して成長していく様子が目に浮かびます。太田北小学校は、昨年度よりコミュニティ・スクールとしてスタートしています。学校・家庭・地域が連携・協働し、みんなで「おひさま学年」の笑顔を支えていきたいと考えております。



太田北小学校の児童・教職員48名全員がそろいました。全校のみんなと先生方が力を合わせて、太田北小学校に新たな1ページを加えていきたいと思います。保護者の皆様、どうか温かいご支援を今年もよろしくお願いいたします。

学校教育目標 チャレンジ&スマイル

チャレンジ! 夢に向かって 〜地域と共に 笑顔の「国見の子」の育成〜

夢や目標を抱き、その実現に向けて「チャレンジ」してほしい! 笑顔「スマイル」がいっぱいで一人一人が輝いている学校にしたい!

今年もチャレンジ (Challenge) & スマイル (Smile) を合い言葉にしていきたいと思います。